

5/23
(日)

泥んこになっても、楽しかった田植え体験！

ちびっこボランティア13名は、地域の方の指導のもと手作業で苗植えに挑戦！。まず、素足で田んぼに入り、昔ながらの杵転がしで筋をつけ、横一列に並び、苗植えスタート。最初は田んぼの中で足を抜くのがやっとな子も徐々にうまく歩けるようになり、泥だらけになりながらも丁寧に植えていました。9月中頃には美味しいもち米が実った稲を手刈りする予定です。また公民館ではバケツに苗を植え、身近な稲づくりに挑戦します。



～ 参加者の感想 ～

- ・ 収穫したお米を食べるのが楽しみだ！
- ・ 農業の勉強はしていたけど、やったことがなくいい経験になりました。昔の人は手作業で全部していたので大変だったんだなと思いました。
- ・ ぐしょぐしょに汚れながら植えた苗が元気に育ってほしいです。

～ おしらせ ～

『ちびボラ 田植え体験』の様子を丹南ケーブルテレビで放送します。見てね。👁👁

番組名：たん9

(デジタル9CH)

日 時：5/29(土)～1週間

① 9:00

② 18:00

③ 21:00

5/20
(木)

手軽に和に触れ素敵な私へ

公民館セミナー『和！リメイク』(全3回)を開催しました。1回目は、「いと塔はり」塔尾 富美子先生より着物を身にまとうと、姿勢が良くなり、うつむきがちな視線も上向きになることで、ほうれい線が消えていくなどの効果があることや、また、古着の活用で国連の持続可能な開発目標(SDGs)12番「つくる責任 つかう責任」にあてはまることなどのお話を聞きました。次回からは、鯖江伝統織物石田縞の生地でロンジー風巻きスカートの制作に入ります。参加者の方は、「出来るのが楽しみで、ワクワクします！」との声も。

5/20
(木)

お母さんの膝の上でリラックス

子育てサロン『サザエさん』は、味寺 美和子先生のご指導で、“親子で遊ぼう”を開催。音楽に合わせ親子で遊びながら、お母さんが産後ストレッチのできる体操などを教えていただきました。

味寺先生からの
育児アドバイス

泣き止まない赤ちゃんにスーパーの袋をカシャカシャさせると、泣き止むそうです。羊水の中にいた時の音に似ているため安心すること。一度お試しください。

～ 6月のおしらせ ～

6月17日(木)『バレトンに挑戦！』

バレエ、ヨガ、ピラティスの3要素を取り入れた新感覚のエクササイズに挑戦！ 定員：15組

新横江地区子育て支援ネットワーク委員会

【新横江地区の現状】令和3年5月1日現在(先月との比較)

世帯数：2,009戸(+2戸) 人口：5,485人(-5人) 男：2,683人(-6人) 女：2,802人(+1人)

丹南ふれあい百景 ～おたっしや珍道中～

『街ぶら 田吾さんさく』で

新横江地区が紹介されます！

丹南ケーブルテレビの百戸田吾作さんが『新横江ふるさとかるた』を手に、魅力いっぱいの新横江地区を巡ります。6月に入ってからの撮影となりますが、新横江地区の皆様に一足早くお伝えします。どのような出会いがあるか楽しみにしてくださいね。

シリーズ『街ぶら 田吾さんさく』

～ 新横江地区の巻 ～

放送日：6/12(土)～18(金)

たんなんTV 9チャンネル



～ お知らせ ～

【新横江をよくする会】

令和3年度の総会は、新型コロナウイルス感染防止のため、書面にての審議とさせていただきました。今年度の会長 福岡 武幸さんに決まりました。

【合宿通学】

4年生を対象の合宿通学は中止します。その代替事業で6月26日(土)に公民館学級を予定しています。

家庭などで余っている食材を寄付する

フードドライブにご協力ください！

SDGs さぼえ

収集日時：6/11(金)～13(日)

9:00～17:00

場所：新横江公民館

★ 寄付いただきたい食品

- * 1ヶ月以上賞味期限が残っているもの
- * 常温保存可能なもの
- * 未開封のもの



- ・ お米 (90kgまでの精米したもの、2年以内のもの)
- ・ パスタ、素麺などの乾麺
- ・ 缶詰、レチルト、インスタント食品
- ・ 調味料(醤油、食用油など)
- ・ 海苔、お茶漬け、ふりかけ
- ・ 粉ミルク、離乳食、お菓子



「フードドライブ」とは？

家庭・職場などで余っている食べきれない食品を持ち寄り、福祉団体・施設などを通じて、必要としている人に提供する活動です。

また、食品ロスの削減にもつながります。

お問合せ先：市民相談課 ☎53-2204

『新横江地区みんなで作るふるさとかるた』紹介 ⑤

し 地蔵祭り
男地蔵と
女地蔵



昔、旅の僧が村人に一杯の水を欲しいと頼みました。村人は井戸水が涸れていたもので、遠くまで汲みに行き僧にあげました。お礼にと僧が杖で地面を突くとそこから水が湧き出で、それからは涸れることがありませんでした。感謝した村人は地蔵を祀り、七月二十三日には男児と女児に分かれ地蔵祭を行うようになりました。 『地蔵祭り：五郎丸町』

す すべて出動
分団魂
地区の華



新横江地区には鯖江消防第三分団があり、火事や災害時にいち早く駆けつける体制をとっています。地元の安全を守る頼りになる分団であり、日頃から火災予防の見回りや避難訓練時の指導なども行っています。

『消防団：新横江地区』

【6月の行事予定】

- 3日(木) 公民館運営協議会
- 5日(土) 穴田川周辺除草作業
- 10日(木) 区長会
愛育会役員会



17日(木)

18日(金)

26日(土)

- 子育てサロン 『サザエさん』
- 愛育会委員会
- ハーバースディ
- 敬老会打合せ
- 公民館学級(合宿通学代替)



【休館日】

- 1日(火)
- 6日(日)
- 15日(火)
- 20日(日)
- 27日(日)

